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章章丘丘下下周周将将进进入入两两会会时时间间
共同绘制未来五年发展蓝图

章丘党政班子成员

向市纪委全委会述廉

本报1月7日讯 5日，章丘
市召开党政班子成员向市纪委全
委会述廉会议，组织市级党政领
导班子成员向市纪委全委会述
廉，并由市纪委委员对述廉对象
进行民主评议。

市委、市政府领导班子成员，
市纪委委员出席会议。市人大常
委会主任、市纪委内设室主任、归
口派驻组组长、个别派驻纪委书
记（组长）、镇（街道）纪（工）委书
记列席会议。市委书记江林主持
会议并讲话。

会上，市委书记江林，市委副
书记、市长刘天东和其他市党政
班子成员依次向市纪委全委会进
行了述廉。市纪委委员向述廉对
象提出了询问，述廉对象现场就
有关问题作出解释和说明。述廉
结束后，市纪委委员以无记名投
票方式现场对述廉对象进行了民
主评议。

江林在讲话中指出，要抓好
后续工作。按照有关要求，会议结
束后，要对评议情况进行反馈，对
评议中反映出来的问题进行整
改。各位述廉的同志要针对问题
认真制定整改方案，明确整改措
施和完成时限，并按程序报市纪
委审核。要对这次评议中反映出
的问题进行认真调查处理，确实
存在问题的，限期进行整改，反映
不实的，予以澄清。（本报记者）

2015年12315

受理来电超两千件
家用电子电器类投诉居榜首

本报 1月 7日讯（记者 王
帅） 近日，记者从章丘市市场监
管局获悉，12315指挥中心2015年
全年受理各类消费咨询、投诉、举
报共计2713件，其中咨询333件，
投诉1450件，举报320件，因不属
于该局职责范围而退件610件。家
用电子电器类投诉仍为商品类消
费投诉的“冠军”。

从消费者投诉情况来看，
2015年全年受理消费者投诉比
2014年增加547件，其中商品类消
费投诉占比较高，为投诉受理总
量的 65 . 3%，服务类消费投诉为
34 . 7%。同时，举报件比2014年增
加116件，主要集中在网吧、药店、
餐饮、建材、KTV等行业的无照
经营举报，以及药品、保健品、医
疗广告等的虚假宣传举报。据介
绍，各项数据的增量反映出市民
消 费 维 权 意 识 不 断 提 高 ，对

“12315”、“12345”为民服务的认可
度和信任度也越来越高。

据了解，商品类消费投诉中，
家用电子电器类投诉仍然位居榜
首，投诉总量为265件，占商品类
投诉总量的 28%；通讯器材类投
诉量 204件 ,位居第二，占商品投
诉总量的21 . 6%；交通工具类166

件，位居第三，占商品投诉总量的
17 . 5%

市场监管局消保科工作人员
对全年投诉情况分析发现，手机
投诉量不断攀升。据介绍，随着手
机保有量的增长，手机投诉量也
是水涨船高。

本报1月7日讯（记者 王
帅） 一年一度的章丘市“两
会”即将隆重开幕。7日，记者
采访得知，章丘市第十六届人
大第五次会议于1月12日至14
日举行。章丘市政协第十三届
第五次会议将于1月11日至13
日举行。由于本次两会处于“十
二五”收官、“十三五”开局之
际，会议将对章丘未来五年的
发展做出规划。

章丘十六届人大五次会议
的主要议程有：听取和审议政
府工作报告、计划、财政报告及

“十三五”规划纲要，并审议大
会选举办法；听取并审议人大、

“两院”工作报告，听取中共章
丘市委关于选举章丘市人民检
察院检察长和补选章丘市人大

常委会委员候选人的推荐书，
酝酿候选人；听取大会秘书处
关于对政府、计划、财政、人大、

“两院”报告和“十三五”规划纲
要修改情况的汇报；表决议案、
计划、预算审查报告，并通过各
项决议；选举市检察院检察长
和市人大常委会委员并公布选
举结果；表彰市十六届优秀人
大代表、代表建议承办先进单
位和先进工作者。

章丘政协十三届五次会议
的大会议程为：听取并审议市
政协十三届委员会常务委员会
工作报告；听取并审议市政协
十三届委员会常务委员会提案
工作报告；审议十三届市政协
各专门委员会工作报告（书
面）；列席市十六届人代会第五

次会议，听取并讨论市政府工
作报告、“十三五”规划纲要
及其他报告；听取并审议市
政协十三届委员会提案委员
会关于十三届五次会议提案
征集情况的报告；表彰 2 0 1 5
年度优秀政协委员和先进政
协委员联络室、十三届四次
会议以来的优秀政协提案和
提案承办先进单位；通过大会
决议及其他事项。

两会召开在即，本报即日
起开通“两会热线”，今年“两
会”您关注哪些领域的问题，有
什么意见和建议想传递给代表
和委员，都可以发送给我们，我
们帮您一一转达。“两会”，既是
政府向全市人民报告工作的汇
报会，也是集中民智、开门纳

谏、共谋章丘市加速发展的年
度盛会。为了更好地倾听民声，
传达民意，本报即日起开通“两
会热线”。可以通过齐鲁晚报今
日章丘官方微信、微博、邮箱、
热线等表达您对章丘发展的意
见建议。对两会有何热切期盼，
都可拨打热线电话83322899，
或 发 送 邮 件 到 q l w b j r z q @
163 .com，或关注齐鲁晚报今
日章丘的微博、微信公众号参
与。

我们将会把读者的建议和
意见及时归纳整理，把民声民
意及时向代表委员们转达，并
邀请代表和委员围绕大家关心
的热点问题展开互动探讨，共
同寻找对策，欢迎广大网友积
极参与。

本报1月7日讯（记者 石
剑芳） “小区旁边有个养狗
场，里面的狗不住地叫，尤其是
到晚上，严重影响了我们休息，
已经持续好几个月了！”近日，
章丘市民王先生通过章丘政务
大厅微信平台“市民说吧”反映
翡翠东郡百发超市养狗扰民问
题。工作人员第一时间转交公
安局办理。第二天，章丘市圣井
派出所分管所长、责任区民警
到翡翠东郡小区对养犬业主进
行教育批评，责令其将养犬处
理，同时要求物业加强管理。

记者了解到，章丘政务大
厅微信公众号2013年10月份
正式开通，系全省首家政务服
务类官方微信服务平台。2015
年底，该市对政务大厅微信平

台改版升级，现在已经全部完
成、全新上线，本次改版最大的
亮点便是增加了“市民说吧”板
块。

“我想咨询章丘四中是否
有建设新校的计划”、“该如何
办理公益自行车卡”、“桃花山
路口红绿灯不亮了”、“章丘何
时实施二孩政策”、“我想咨询
军人复退政策”……

打开章丘政务大厅微信公
众平台，像这样的咨询、建议、
投诉类事项很多。通过改版升
级，章丘市将83312345市民服
务热线搬到了手机上，市民群
众可以随时随地反映诉求问
题 ，被 市 民 称 为“ 指 尖 上 的
12345”、“掌上民生网”。“‘市
民说吧’与过去电话反映问题

相比，转办更加快速，答复更加
及时。大家都用微信，在手机上
也能操作，对市民、对我们工作
人员都方便得多。”章丘政务大
厅工作人员小刘向记者介绍
到，她现在专门负责“市民说
吧”的问题答复。

记者关注了章丘政务大厅
的微信公众号，发现其中的内
容非常丰富、全面，操作也很简
单、实用。市民如果想办理行政
审批，可以打开“掌上审批”查
阅相关材料、办理流程及办理
时限等，同时还可以“预约办
事”。微信预约，优先办理，节约
时间。如果想及时了解居民医
保政策、用水用电信息、公交线
路调整等与群众生产生活密切
相关的便民信息，就点击“便民

资讯”栏目。关注当天便收到公
众号推送的“本周停电计划”、

“章丘市公安局交警大队关于
调整变更城区部分道路停车泊
位的通知”等消息。

据了解，章丘市政务大厅、
2 0 个镇街的为民服务大厅、
908个村（居）的便民服务室联
网，形成了实体大厅层级清晰、
覆盖城乡，电子网络互联互通、
无缝对接的政务服务新体系，
真正实现了“进一家门，办百家
事”，为企业节省了宝贵时间，
让群众少跑了冤枉路。章丘政
务大厅平均每年为企业群众办
理审批及服务事项20余万件，
审批服务时限缩短58 . 2%，被
评为“国家级服务业标准化示
范单位”。

12345“搬进”政务大厅微信平台

有有事事就就上上““市市民民说说吧吧””板板块块说说说说

本报1月7日讯（记者 王
帅） 近日，记者从章丘市市场
监管局获悉，2015年下半年，
市场监管部门通过对企业年报
进行抽查，有215户市场主体
被列入“经营异常名录”，其中
有114户企业。目前，经更正违
法行为后申请复查，8户企业
已被移出经营异常名录，修复
信用，。

据悉，根据国家工商总局
发布的《企业公示信息抽查暂
行办法》，相关部门应当在每年
年报公示结束后，对企业公示
的信息情况进行一次抽查。
2015年下半年，章丘市市场监
管局根据年报名单，抽取了

1291家市场主体进行检查，包
括企业 2 1 5 家，个体工商户
1076户。经查，114户企业和
101户个体工商户因公示信息
隐瞒真实情况、未按规定公示
其他应当公示的信息、经营场
所不实等，被列入“经营异常名
录”。

记者了解到，列入异常名
录的这二百多户市场主体，企
业占到了一半以上，个别企业
聘用兼职会计进行年报，填写
信息错误频出，或者根本不了
解年报填报，不能按要求填写。
市场监管部门工作人员表示，
年报信息将被用于工程建设、
融资担保、银行贷款、公司上

市、表彰评级等领域，被列入
“经营异常名录”的市场主体，
将在这些方面受到限制。

抽查中，章丘一家机械制
造公司年报信息有误被列入

“经营异常名录”，最后直接导
致其在阿里巴巴上的相关资质
认证不通过，企业负责人在更
改错误信息、提出移出名录申
请，并被监管部门复查无误后，
才解除了影响。

据介绍，只要被列入“经营
异常名录”，就会在网站向社会
进行公示，即使移出了经营异
常名录，曾经被列入经营异常
名录的痕迹仍将伴随“终生”。

“银行在审核贷款的过程中，也

会向我们了解企业当初的情
况。”市场监管部门工作人员
介绍，部分银行看到企业曾
被列入“经营异常名录”后，
会专门来咨询列入的原因，
以及之后企业的状况，“可以
看出，对企业能否顺利贷款影
响很大。”

据了解，2014年章丘市个
体工商户年报率为86%，企业
年报率达95%，由于首次进行
年报，部分市场主体存在非主
观错误。目前，被列入“经营异
常名录”的市场主体中，有8户
企业已更正违法行为，在提交
相关材料后被移出名录，修复
了信用。

111144户户企企业业列列入入经经营营异异常常名名录录
8户更正违法行为后修复信用

近日，章丘市食药部门
根据省稽查局下发的相关文
件，由各食品药品监管所对
辖区内药店进行集中检查。
检查中，执法人员对胰康降
糖宁胶囊、化糖养胰胶囊等
假药进行针对性查处，并对
药店证照情况、经营环境、药
品存储仓库、药品排列、店内
标识等情况进行了检查。

本报记者 王帅 通讯员
程远滨 胡晓宇 摄影报

道

药品打假

近日，章丘市环卫中心发动
3000余名环卫工人，入户宣传环
卫常识，提升群众对环卫知识的
知晓率和环卫工作的满意度。

本报记者 石剑芳
通讯员 董家桥 卞孝杰

袁洋 摄影报道

环卫知识进家门
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